
Edito du 12 mars  2023 

Chers paroissiens, une fois de plus la liturgie de ce dimanche met en avant la miséricorde du Christ.  
Lui qui est saint et parfait attache plus d’importance à la miséricorde qu’à toute forme de perfection. 
Certes, il nous veut saint. Il nous veut parfait. 
Mais, il sait que le chemin vers la perfection et la sainteté n’est pas possible sans son pardon, sans sa grâce. 
La sainteté et la perfection qui règnent dans le Royaume de Dieu -au Ciel - sont le résultat d’une 
transformation de l’homme. 
Cette transformation est le fruit de la passion du Christ qui nous a obtenu le pardon et le rachat de nos 
fautes. 
Si la Vierge Marie fut conçue sans péché, c’est parce qu’elle reçut par avance les fruits de la rédemption de 
son Fils. 
Aucun homme ne peut être sauvé si ce n’est par le sang du Christ. 
Aucune âme ne peut être sainte si ce n’est en étant lavée par la sang du Christ.  
C’est pourquoi accueillir la miséricorde du Christ est prioritaire. 
Être en vérité et le laisser nous sauver, nous pardonner. Sans cela, nous ne pouvons rien faire de bon.  
La Samaritaine est un exemple typique. Elle va se laisser transformer par la miséricorde du Christ qui, loin 
de la juger à cause de sa vie désordonnée, lui fait découvrir le don de Dieu, le pardon de ses fautes, la grâce 
de l’Esprit Saint. 
De ce fait, elle devient une femme nouvelle. Elle renaît de cette rencontre avec Jésus. 
Elle découvre que Jésus n’est pas venu pour la juger, mais veut lui accorder toute son estime et sa 
miséricorde.  
Elle devient ainsi témoin du Christ. Témoin de sa Bonne Nouvelle.  
Laissons-nous aimer et réconcilier par le Christ !  
Père Christophe Liony  


